

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zombies und Grusel-Gerichte

Schichtwechsel im coolen Rollercoaster-Restaurant im Prater.

Wien. Drei Tage lang übernehmen die Untoten das Restaurant am Riesenradplatz im Prater und sorgen für schauriges Gänsehautfeeling zu Halloween.

Von 29.-31. Oktober gibt es Grusel-Gerichte und Grusel-

Specials bei freiem Eintritt im Lokal. Und dieses ist ja eine Attraktion an sich, denn das Essen rollt auf einer Hochschaubahn zu den Tischen.

Köstlich. Auf dem Speiseplan steht eine Kürbissuppe, gefolgt von einem geheimnisvollen schwarzen Burger und zum Dessert



wird „Augeneis“ serviert.

Reservierung empfohlen!

Rollercoaster

2, Riesenradplatz 6/1
www.rollercoaster.rest
0660-244 38 23